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    ２０１６年８月２５日（木）第７回例会   

◆点鐘 

◆ロータリーソング   それでこそロータリー 

◆会長報告   

  ８月の例会は今日で最後です。８月は天候が不順で夏らしい夏なのかどうか、わから 

ないような気候です。本日は２０周年の準備ということでやりたいと思います。来年２ 

０周年を迎えますが、１０名以上のメンバーで迎えると思いますが、個人的負担が掛か 

ってしまうような感じになってしまうと思いますが、今年から少しずつ準備をしていき 

たいと思います。前半に２０周年の準備委員会をやりますが、２０周年の時に地区補助 

金を頂いて事業をしようと計画しています。１２月までに地区に提出しなければなりま 

せんので、詰めて行ければいいかなと思います。先日のＪＣから説明にきましたが、今 

日夜ブースの説明会がありますので私が行ってきます。来週の理事会に報告させて頂き 

ます。宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告（代理 櫻井副幹事） 

＊碓氷安中ライオンズクラブチャリティーゴルフ大会のご案内 

  １０月１３日（木）高梨子倶楽部 〆切９月２１日  

＊例会変更 

◆出席報告    

会員数１０名 出席数 ６名 メーク２名 合８名 出席率 ８０％ 

◆委員長報告   なし 

◆クラブ協議会  ２０周年準備 

 室橋会長 

  日程的には再来年の３月位になるだろうと思われますが、地区補助金を使った事業と 

いうことで考えておりますので、１２月まで書類をまとめて地区へ申請しなければなり 

ません。案としてアプトの道に花木を植えようと計画しておりますが、具体的な事は櫻 

井さんのほうからお話があるかと思います。大体２０万円位で地区から１０万位補助金 

が来るのではと思います。残りの１０万はクラブから。 

 櫻井会員 

２０１６－１７ ＲＩテーマ  人類に奉仕するロータリー 
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  結構きれいに整備されていますが、秋ですともみじをいっぱい植えていただいたので、 

紅葉にいいのですが、春先のハイキングでは花が見えないのであじさいなどの花を植え 

ておけば植えっぱなしでいいと思います。文化財保護課で学習の森が担当になっている 

そうですので、今動き回っています。補助金申請して来年の事業になるのでちょうどい 

いのではと思います。先日ロータリー財団のセミナーに栁生さんと出席してきましたが 

何年か前の我々が寄付した金額のパーセンテージで補助金がもらえるそうです。１０万 

円もらえるかもわかりませんが。式典も３月の半ばごろになるかと思いますが、ペッツ 

がいつもその頃ありますので、１週目あたりがいいかなと思いますが。 

 式典、祝賀会は並木苑さんでお願いして、アトラクションはダンスやピアノなど、い 

ろいろ考えていこうと思います。事業は他に菅田さんのお父さんにお願いして、カンボ 

ジアの地雷除去の支援などが出来ればいいなと思います。他になにかいいものがあれば 

検討していきます。 

室橋会長 

 今年度に関しては記念事業を何にするか。そして地区補助金がどのくらい使えるかわ 

かりませんが、それによって規模が決まってくるかなと思います。今のところアプトの 

道に花木を植えるという案が出ていますが、ほかに何か案があれば検討して行きたいと 

思います。もしアプトの道の事業で出来ればその５年後に花などを少しずつ増やしてい 

けば協力してくれる人が出て来るかもしれないという淡い期待をもっています。 

櫻井会員 

 また、ロータリークラブの名称を変更する場合はどんなのがいいか書き出してみまし 

た。安中が先頭に来る方がいいのかなと思います。安中～ＲＣとか。２０周年の時は今 

まで通りで、その時にいつから変更させて頂きます、というのでもいいかなと思います。 

室橋会長  

 来年になると２０周年で忙しくなるので、今年度中にある程度決めていければと思い 

ますが、どうでしょうか？変更しなくてもいいということもあるでしょうから、理事会 

の中でまた考えて行きたいと思います。 

補助金について 

 同じものを継続して補助金を使うことはできないが、次からは自分たちですることは 

出来る。１年空ければ、名称を少し変えてまた補助金を使うことが出来る。 

今年度安中ＲＣの補助金事業について 

 会員の半分は参加できるように。前日の土曜日（１０月１５日）に準備があってそれ 

にも参加しなければならないのでは。 

 

室橋会長 

 とりあえず、１２月までに補助金事業を決めて申請書を提出することを優先して行動 

する。また、理事会で決めていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。 

 

◆点鐘 


